

El primer premio está dotado de 600€, el premio del público de 500€ y el de mejor actor de 100€.



(MADRID, 15/02/2018) Con el lema [#FreeSlavesPhos](#) y la colaboración de varias entidades que trabajan contra la trata, Decisión lanza un año más el **Festival PHOS** que ofrece un premio de 600€ al mejor video spot. Los spots podrán enviarse **del 15 de febrero al 15 de abril sin costos de inscripción**

El [FestivalPHOS](#) es un concurso por internet de anuncios de vídeo creados para regenerar el mundo con los valores cristianos. Sus objetivos son **provocar y concienciar contra la maldad, mostrar la relevancia actual del mensaje de Jesucristo, promover la creatividad audiovisual, y ofrecer una plataforma a los creativos cristianos para publicar y difundir sus producciones.**

El FestivalPHOS está organizado por [Decisión](#) en colaboración con entidades relacionadas con la producción audiovisual y con la temática anual. Así este año se han añadido al jurado representantes de entidades evangélicas que luchan contra la trata y asisten a las mujeres víctimas de explotación sexual, entre ellas:

[Gratia](#)

,
[A21 España](#)

,
[Diaconía](#)

, y Café y Esperanza (JCUM).

EL TEMA ELEGIDO: LA TRATA

Mujeres y niños componen la inmensa mayoría de víctimas actuales del tráfico humano. Se calcula que 27 millones de personas sufren esclavitud hoy en el mundo. **El 90% de las mujeres prostituidas en España son esclavas.**

La trata de personas global mueve 50.000 millones de euros al año. Amar al prójimo es concienciar, trabajar y liberar a los esclavos del siglo XXI.



La esclavitud del siglo XXI. 27 millones de personas sufren esclavitud hoy en el mundo. El 90% de las mujeres prostituidas en España son esclavas

LOS PREMIOS Y PLAZOS

Los spots serán enviados **en español e inglés** y tendrán una **duración entre 20 y 60 segundos**

>>> Puedes descargar aquí [las Bases del Concurso](#)

El primer premio está dotado de 600€, el premio del público de 500€ y el de mejor actor de 100€.

A partir del 15 de abril comenzarán las votaciones en [el Facebook oficial del FestivalPHOS](#) .

Comienza hoy el Festival PHOS 2018, este año dedicado a la trata de personas

Escrito por Decisión / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 15 de Febrero de 2018 17:25

Luchar contra la trata, concienciar contra el tráfico humano, denunciar los abusos es posible con un video spot.

El FestivalPHOS es la plataforma para aumentar su impacto y difundir las obras creativas de todos aquellos que quieran participar.

¡Envía tu vídeo spot hoy!



Fuente: Decisión / Edición: Actualidad Evangélica